

Fecha: 07-06-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Licencias médicas: BancoEstado desvinculó a 91 funcionarios**

Pág. : 11
Cm2: 121,4

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Licencias médicas: BancoEstado desvinculó a 91 funcionarios

A través de un comunicado, BancoEstado informó que desvinculó a 91 funcionarios que viajaron al extranjero durante el período en el que se encontraba vigente su licencia médica, en el marco del escándalo destapado por la Contraloría.

El ente contralor reveló que más de 25 mil trabajadores del sector público del país salieron de territorio nacional durante el lapso en el que habían emitido una licencia, lo que llevó a distintas instituciones estatales -como el Congreso, la Comipin, el Gobierno Central y las municipalidades, entre otras- a instruir sumarios y desvinculaciones, sin descartar recurrir a las vías judiciales.

En este contexto, "tal como se comunicó públicamente el pasado 23 de mayo, BancoEstado tomó conocimiento del informe (de Contraloría) y activó un proceso interno de revisión, resultando 195 trabajadoras y trabajadores involucrados", dice la misiva.

"En cada caso se realizó la respectiva investigación interna, resguardando el debido proceso. Como resultado, BancoEstado resolvió efectuar 91 desvinculaciones, conforme a la normativa vigente", añade.

"BancoEstado reafirma su compromiso con los más altos estándares de probidad y transparencia, rechazando cualquier conducta que se aparte de estos principios, e impulsando de forma permanente un actuar ético, al servicio de sus clientes y del país", cierra el texto.